

一人はみんなのために、みんなは一つのために

体育祭への意気込み！

紅組応援団長 山本純平

コロナ禍で制限があるなかでの活動となり、たいへんなこともたくさんあると思いますが、みんなの記憶に残る最高の体育祭にしたいと思います。初めて応援リーダーとなり、そして初めて団長となりました。団員のためには、練習も本番同様に真剣に取り組み、自分が率先して動いていきたいと思っています。そして紅組のために「勝利」しか考えていません。みんなで団結していきましょう。



白組応援団長 岡田藍衣

1年生の時は応援リーダーになれませんでした2年生では応援リーダーとなり来年は団長として頑張りたいと思っていました。今年は、みんなのおかげで団長になりました。責任の重さも感じますが、何ができるか楽しみでもあります。自分が歴代の応援団長を越える団長となることが白組の優勝につながると信じています。白組みんなの力をあわせて頑張っていきたいと思います。



合唱コンクールへの思い

歌声委員会委員長 寺原麗愛

全校が集まり、保護者の方にも参観していただく合唱コンクールが当たり前だと思っていました。それがコロナによって、各学年だけの開催となり、保護者の方にも参観していただくことができなくなりました。合唱練習も、全くできない時期があったり、音楽の授業でしか歌えない時期がありました。今年も全校が集まって開催することはできません。でも、合唱することはできます。合唱ができることに感謝しながら練習を重ねています。全校生徒一人一人が合唱への思いをもち、クラス同士が切磋琢磨し合える合唱コンクールにしたいと思います。



生徒会役員選挙を終えて

今年の本部役員は9名の立候補者から7人が選ばれました。選挙活動を通じて「制限がある中でもより楽しめる七中にしたい」「今よりも互いに協力できる関係になりたい」という思いがよく伝わりました。特に最終演説で緊張しながら語る全ての候補者の姿からは、あたたかな人柄と実直さが見えるようでした。残念ながら当選できなかった生徒に対しては、立候補した勇気と選挙活動に取り組んだ行動力に心から敬意を表します。

さて、生徒会本部は裏方の活動です。準備と調整、連絡に力を注ぎます。先生や生徒との様々な関わりの中で、感謝あふれる生徒会活動になることを期待しています。



行事の開催方法について

9月30日をもって緊急事態宣言が解除されました。ただし、感染拡大についてはまだまだ予断を許さない状況であり、いわゆる第6派に備え今後も感染拡大防止に努めていきます。よって、11月までに予定されている学校行事については以下のように対応いたします。ご理解とご協力をお願いいたします。なお、来校される場合は検温し、マスクの着用をお願いします。また体調が悪い場合には来校をご遠慮ください。

体育祭・・・・・・・・・・1家庭2名まで参観できます。

進路保護者会・・・・・・・・3年生の保護者、1家庭1名参加できます。

合唱コンクール・・・・・・・・参観はできません。

授業参観・・・・・・・・・・本年度は中止といたします。

三者面談・・・・・・・・・・3年生の保護者（1家庭1名）と生徒、担任で実施します。



10月11月の予定



日付	主な行事	日付	主な行事
10/4 (月)	体育祭結団式 生徒会選挙	11/4・5(木金)	3年生定期テスト
10/5 (火)	実力テスト (3年生)	11/8 (月)	3年実力テスト
10/8 (金)	前期終業式 生徒会任命式	11/11 (木)	職業人に学ぶ 2年生
	英語検定	11/25・26(木金)	1・2年生定期テスト
10/14(木)	体育祭	11/27(土)	授業参観中止
10/18(月)	進路説明会	11/29(月)	3年生三者面談~12/3(金)
10/19(火)	教育相談開始	12/22・23(水木)	給食なし
10/21(木)	合唱コンクール中間発表	12/23(木)~1/6(木)	冬季休業
10/25(月)	教育相談開始		
10/28(木)	三稜祭 (合唱コンクール)		